

Pfingstrosenzeit...
und mit den ersten
Sonnenstrahlen öffnet
sich die schönste Blüte.



Nach akutem beidseitigem Nierenversagen,
nach erholsamen Tagen im Heim Birkenrain, im Reinen, im Frieden und im
Guten mit sich selbst hat das goldene Herz von

Hans Martin Stoll

15. Oktober 1948 - 4. Juni 2022

im Beisein der Familie aufgehört zu schlagen.
...und wir haben noch so viele Tränen...

Von ganzem Herzen danken wir:

- Unserem langjährigen Arzt Herr Dr. M. Fischinger für seine enge, unterstützende und ganzheitliche Begleitung mit Zusammenhänge erklärenden, offenen Gesprächen, mit seinem riesigen Fachwissen, die exakten Diagnosen und klaren Entscheidungen.
- Dem ganzen Team Birkenrain für die kompetente, umhüllende, individuelle und immer freundliche Pflege. Der liebevolle, sehr berührende, respektvolle Umgang und das Aufgehobensein in fürsorglicher Atmosphäre hat unser Herz geöffnet.

Die stille Beisetzung hat im engsten Familienkreis auf dem Friedhof Fluntern stattgefunden.

Ingrid Stoll
Roman Stoll

Marlen und Alphary Stoll Touré und Ida
Margrit und Hans Tanner und Familien